

Инструкция по применению

Косметическое средство

для ухода за проблемными зонами

с локальными жировыми отложениями

SEASONS LIPOSCULPT

ОПИСАНИЕ:

Косметическое средство в форме прозрачного раствора, который поставляется в стеклянном флаконе. Представляет собой комплекс кофеина, L-карнитина и аминокислот (L-аргинин, L-валин, L-пролин, глицин, L-лизин), предназначенный для ухода за проблемными зонами с локальными жировыми отложениями и улучшения качества тканей.

СОСТАВ:

вода для инъекций, натрия хлорид, кофеин, L-карнитин, L-аргинин, L-валин, L-пролин, L-лизин, глицин, натрия гидрофосфат безводный.

СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ:

наружное применение, допускается использование с микронидлинг-устройствами.

ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ:

Косметология.

КУРС:

Базовый курс: 4–8 процедур с интервалом 7–14 дней.

Поддерживающий курс: 1 раз в 1–3 месяца по показаниям.

ПОКАЗАНИЯ:

- Коррекция (уменьшение) объемов подкожно-жировых отложений в области второго подбородка, нижней трети лица, шеи.
- Гравитационный птоз I-II степени.
- Нарушение микроциркуляции и лимфооттока в проблемных зонах.
- Подготовка к контурной пластике и другим инвазивным процедурам (для улучшения качества тканей).

ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ:

- Беременность и период лактации.
- Индивидуальная непереносимость компонентов.

- Аутоиммунные заболевания или острые инфекционные заболевания.
- Воспалительные элементы на коже в местах проведения процедур.
- Возраст до 18 лет.
- Открытые раны и травмы на коже.
- Повышение температуры тела.

СРОК ГОДНОСТИ

(ГАРАНТИЙНЫЙ СРОК ХРАНЕНИЯ):

24 месяца со дня изготовления.

УСЛОВИЯ ХРАНЕНИЯ:

Хранить в сухом, защищенном от света, недоступном для детей месте, при температуре от 2°C до 25°C и влажности не более 60%.

Не замораживать!

КОМПЛЕКТНОСТЬ:

раствор во флаконе (5 мл) — 5 шт.; инструкция по применению — 1 шт.

УТИЛИЗАЦИЯ:

По окончании срока хранения невскрытый, либо вскрытый флакон после использования должен быть утилизирован как медицинские отходы класса Б, упаковка — класса А в соответствии с СанПиН 2.1.7.29.10-10.

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ:

Содержимое заполненного флакона стерильно. Флакон упакован в запечатанную блистерную упаковку.

Не использовать после истечения срока годности, указанного на упаковке.

Не использовать, если упаковка открыта или повреждена.

Не смешивать с другими продуктами.

Не подвергать повторной стерилизации.

Не предназначено для инъекционного применения.

ИЗГОТОВИТЕЛЬ/МЕСТО ПРОИЗВОДСТВА:

ООО «Сигма Лаб»

Россия, 121205, г. Москва, территория инновационного центра «Сколково», Большой бульвар, дом 42, стр. 1

КОНТАКТЫ:

8 800 201-99-88

seasons-solutions.ru



Cosmetic Product for Care of Problem Areas with Localized Fat Deposits

SEASONS LIPOSCULPT

DESCRIPTION

A cosmetic product in the form of a transparent solution supplied in a glass vial. It is a complex of caffeine, L-carnitine and amino acids (L-arginine, L-valine, L-proline, glycine, L-lysine), intended for care of problem areas with localized fat deposits and for improving tissue quality.

COMPOSITION

Water for injection, sodium chloride, caffeine, L-carnitine, L-arginine, L-valine, L-proline, L-lysine, glycine, anhydrous sodium hydrogen phosphate.

METHOD OF APPLICATION

External use.

Use with microneedling devices is permitted.

AREA OF APPLICATION

Cosmetology.

COURSE

Basic course: 4–8 procedures
with an interval of 7–14 days.

Maintenance course: once every 1–3 months,
as indicated.

INDICATIONS

- Correction (reduction) of the volume of subcutaneous fat deposits in the area of the double chin, lower third of the face and neck.
- Grade I–II gravitational ptosis.
- Impaired microcirculation and lymphatic drainage in problem areas.
- Preparation for contouring and other invasive procedures to improve tissue quality.

CONTRAINDICATIONS

- Pregnancy and lactation.
- Individual intolerance to any of the components.
- Autoimmune diseases or acute infectious diseases.
- Inflammatory elements on the skin in the areas where procedures are to be performed.
- Age under 18 years.
- Open wounds and skin injuries.
- Elevated body temperature.

SHELF LIFE (GUARANTEED STORAGE PERIOD)

24 months from the date of manufacture.

STORAGE CONDITIONS

Store in a dry place, protected from light and out of reach of children, at a temperature from 2°C to 25°C and at humidity not exceeding 60%. Do not freeze!

SET CONTENTS

Solution in a vial (5 ml) — 5 pcs.

Instructions for use — 1 pc.

DISPOSAL

At the end of the storage period, an unopened vial or an opened vial after use must be disposed of as Class B medical waste, and the packaging as Class A waste, in accordance with SanPiN 2.1.7.27.90-10.

WARNING

The contents of the filled vial are sterile.

The vial is packed in sealed blister packaging.

Do not use after the expiration date indicated on the package.

Do not use if the packaging is opened or damaged.

Do not mix with other products.

Do not resterilize.

Not intended for injection use.

MANUFACTURER / PLACE OF PRODUCTION

Sigma Lab LLC

42, bldg. 1, Bolshoy Boulevard,
Skolkovo Innovation Center territory,
Moscow, 121205, Russia

CONTACTS

8 (800) 201-99-88

seasons-solutions.ru

